

Eidgenossen stürmen das BiketheRock



Noch ein Zungenschmalzer auf der Meldeliste. Ralph Näf vom Multivan-Merida-Team wird zum zweiten Mal in Heubach dabei sein. Der EM-Dritte und Olympia-Sechste des vergangenen Jahrs gehört zur absoluten Weltspitze. Dass er letztes Jahr vom BiketheRock begeistert („ein richtiger Mountainbike-Boom“) war, hat sich in der Schweiz wohl herum gesprochen. Vom Swissspower Team werden der U23-WM-Dritte Florian Vogel und sein Teamkollege Nino Schurter erwartet. Der gilt als das vielleicht größte Talent im Mountainbike-Zirkus. Der Junioren-Welt- und Europameister kann sich bereits in seinem ersten Männer-Jahr mit den allerbesten messen. Und wenn der Youngster beim BiketheRock den Down-Hill herunter jagt, werden auch kundige Zuschauer große Augen bekommen.